

Trascendió



que todo parece indicar que hoy tampoco se transmitirán los *spots* electorales en los cuatro partidos que cierran la jornada: Pumas-Monarcas (Televisa), Indios-Santos (Tv Azteca), América-Pachuca (Televisa) y Puebla-Toluca (Sky).

No habrá *spots* ni antes ni durante el juego ni en el medio tiempo y tampoco al final. ¡Órale!

que quienes están muy sorprendidos con el IFE son los directivos de Cablevisión, la empresa filial de Televisa que brinda el servicio de televisión de paga en el valle de México desde hace casi 40 años.

Resulta que, al día de ayer, Cablevisión no había sido requerida por el IFE para que explicara su supuesta "conducta atípica" en la difusión de los *spots* electorales en medio de los partidos de futbol el pasado fin de semana.

Parece que el IFE se equivocó y, en vez de notificar a esta Cablevisión, lo hizo a Cablevisión Red, de Guadalajara, Jalisco, propiedad del señor **Héctor Vielma**. ¿Quién adentro del instituto le está metiendo esos *golazos* al presidente **Leonardo Valdés**?

que ante la resistencia de algunas figuras influyentes de la oposición a que **Rogelio Gasca Neri**, ex director de la Comisión Federal de Electricidad, forme parte del nuevo Consejo de Administración de Pemex, el presidente **Calderón** estira la liga al máximo, por lo que será hasta finales de semana cuando envíe la lista al Senado, que tiene la facultad de ratificar o rechazar a los consejeros propuestos.

A diferencia de **Gasca Neri**, quienes parecen estar amarrados son el ex rector de la UNAM **Francisco Barnés** y el ex legislador priista y vocal del IPAB, **Jorge Chávez Presa**.

que hay un riesgo de ruptura real en la Unión Nacional de Trabajadores, debido a que, hasta el momento, sólo uno de sus presidentes colegiados, **Agustín Rodríguez**, del STUNAM, aparece en las *pluris* del PRD, cuando el acuerdo de esa central con el partido es que también se incluyera en la lista a **Valdemar Gutiérrez**, del sindicato del IMSS, y **Francisco Hernández Juárez**, de los telefonistas.

Mientras tanto, **Valdemar** deshoja la margarita, pues también el PAN le hizo un guiño para que aspirara a una diputación bajo las siglas de ese organismo político.

